

BANDRES
(Euskadiko Ezkerra)

“El pueblo vasco rechaza este Gobierno”

Juan María Bandrés, de Euskadiko Ezkerra, tras hacer referencia al progreso del nacionalismo radical vasco en las últimas elecciones, expuso una amplia serie de razones por las que votó *no* a la investidura del presidente Suárez. «Lo he hecho —afirmó— porque no hay ninguna innovación importante en su política, y ya sabemos lo que ésta da de sí. El pueblo vasco la rechaza porque la ha padecido.» Juan María Bandrés calificó al ministro del Interior, Rodolfo Martín Villa, como el mejor agente electoral que ha tenido la formación política más radicalizada del País Vasco (Herri Batasuna), ayudado por el juez de instrucción que procesó a Telesforo Monzón.

El diputado de Euskadiko Ezkerra hizo un juicio serenísimo sobre la política de orden público llevada por el primer Gobierno Suárez, calificándola de *desastrosa*. «Este Gobierno —añadió— ha exasperado, además, al pueblo vasco, trasladando a Soria a los presos vascos, que no hay que olvidar que son preventivos. Ha sustituido además en esta prisión a los funcionarios de prisiones por Fuerzas de Orden Público. El Gobierno tiene aún sin resolver el decreto de bilingüismo y no ha resuelto tampoco el conflictivo de los conciertos económicos. ¿Cómo podría Euskadiko Ezkerra favorecer a un Gobierno así?»